

# Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

14. Juni 2017

Anwesende: Florian T., Florian H., Robin, Mario, Nadja, Lukas, Jacques, Melissa, Christina, Joshua, Marianne, Clara, Niels, Bahner, Bartle, Anne, Tobias

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>StuRa</b>	<b>2</b>
2.1	Berichte . . . . .	2
2.1.1	HisInOne-Projektbeirat . . . . .	2
2.2	Bewerbung . . . . .	2
2.3	Finanzanträge . . . . .	2
2.4	Sonstige Anträge . . . . .	2
2.5	Satzungsändernde Anträge . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>3</b>
3.1	EVA . . . . .	3
3.2	Bänke . . . . .	3
3.3	LineUpR . . . . .	3
<b>4</b>	<b>Besprechung der Wahl der StuKo-Vertreter</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>ZaPF SoSe 2019</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Uni Wahl</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>Aufräumen</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
8.1	Common-Room . . . . .	4
8.2	Getränke . . . . .	4

# 1 Formalia

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Robin
- Protokoll: Florian Tönnies

## 1.2 Tagesordnungsänderungsanträge

# 2 StuRa

## 2.1 Berichte

### 2.1.1 HisInOne-Projektbeirat

Bald kommt neues Update mit neuen Leistungsübersichten.

Falls noch jemand Ideen hat kann man die an den Projektbeirat schicken (Antrag dazu nächste Woche)

## 2.2 Bewerbung

Eine per Eilabstimmung abgestimmt Wahlkoordination

## 2.3 Finanzanträge

keine

## 2.4 Sonstige Anträge

### Keine 4 fürs Bier (BUF)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	5	
nein	8	nein
Enthaltungen	2	

### Stellungnahme Studiengebühren LAK (Vorstand)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	15	ja
nein	0	
Enthaltungen	0	

## 2.5 Satzungsändernde Anträge

### Stimmgewicht (Juso HSG)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	0	
nein	13	nein
Enthaltungen	0	

### Wahlsystem (Juso HSG)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	0	
nein	8	
Enthaltungen	8	Enthaltung

## 3 Mails

### 3.1 EVA

Martin Roth wollte wissen, ob es EVAs seiner Vorlesungen gab und hätte diese gegebenenfalls gerne. Robin schaut nach, es existiert nichts.

### 3.2 Bänke

Pharmazie hätte gerne die Bierbänke ausgeliehen. Diskussion nach letztjähriger schlechter Erfahrung.

#### Wollen wir die Bänke wieder verleihen?

inkl. klarmachen, dass wir wieder unsere zurück wollen

Wert	Stimmen	Reihung
ja	10	ja
nein	1	
Enthaltungen	2	

### 3.3 LineUpR

Wir haben einen Gutschein für die App.

## 4 Besprechung der Wahl der StuKo-Vertreter

Wollen wir nächste Woche unsere Vorschläge sammeln? ja. Liste sollte bis 3.Juli stehen.

## 5 ZaPF SoSe 2019

Niels will nicht in Hauptorga dabei sein.

Florian H.würde bis zu Beginn seiner Masterarbeit dabei sein, dann aber eher aus Orga zurücktreten.

Florian T.tritt auch aus Masterarbeitsgründen aus Hauptorga zurück.

Wie wollen wir weiter verfahren? Deadline setzen bis zu der eine Entscheidung stehen soll: bis 28.06 auf Tafel in FS schreiben.

## 6 Uni Wahl

Plakatiernacht am 26.07. Wer will hier plakatieren, wer in den KGs? Wollen wir Bio und Chemie einladen?

### Meinungsbild (wollen wir grillen?)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	12	ja
nein	0	
Enthaltungen	0	

### Meinungsbild (wollen wir die Bio, Chemie, X einladen?)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	12	ja
nein	0	
Enthaltungen	3	

Am Tag vor der Wahl durch die großen Vorlesungen gehen. Bald wird es eine Tabelle geben zur Verteilung des Wahl-Boten.

## 7 Aufräumen

“In FS siehts aus wie Sau“, gleich noch aufräumen.

## 8 Sonstiges

### 8.1 Common-Room

Fluchttüren müssen immer zu sein, gerade aus Angst vor zur Zeit gehäuften Einbrüchen. Falls die Türen nicht geschlossen werden könnte bald der Common-Room geschlossen werden.

Ein Fenster kann nicht geöffnet werden.

### 8.2 Getränke

Niels will nicht mehr bestellen etc. Wer will die Nachfolge antreten? Tobias.